

# RSH NEWS

AUSGABE 22/23 | JULI/AUGUST 2024

## Gesundes Frühstück? – Ja, bitte!



Auch in diesem Jahr wurde die Realschule Hausberge im Rahmen des Projektes „Gesunde Schulen im Mühlenkreis“ ausgezeichnet. Am 07.05.24 trafen sich die teilnehmenden Schulen nachmittags im Kreishaus in Minden und nahmen von Landrat Ali Dogan ihre Urkunde entgegen. Sie kann vor dem Sekretariat unserer Schule bestaunt werden. Der Kreis Minden-Lübbecke möchte mit diesem Projekt das Thema Gesundheit stärker in das Bewusstsein rücken und die gesunde Ernährung und Bewegung von Schülerinnen und Schülern befördern. Und genau darum geht es in unserem Biologieunterricht des 6.

Jahrgangs: Die Kinder erwerben Grundwissen über Nährstoffe und Zusatzstoffe wie Vitamine und Mineralien, lernen gesunde Lebensmittel kennen und bereiten mit diesem Wissen ein gesundes (und leckeres) Frühstück vor. Durch das selbstständige Handeln werden sich die Kinder über ihren täglichen Umgang mit Lebensmitteln bewusst und reflektieren dadurch ihr eigenes Ernährungsverhalten. So kann das gesunde Essverhalten gefördert werden und findet vielleicht auch einen Weg in das Elternhaus, um dort einen Raum für den Austausch und eventuell die Grundlage für ein Umdenken zu schaffen. Denn bei der Ernährung spielt der Einfluss von Familie, Schulen und Werbung eine große Rolle.

## Wichtige Termine

Am 01.07.2024 fährt der neunte Jahrgang zur Gedenkstätte nach Bergen-Belsen.

Für den achten Jahrgang findet am 01.07.2024 ein Brandschutztag statt.

Der alljährliche Wandertag ist für den 04.07.2024 vorgesehen.

Am 05.07.2024 findet die Zeugnisübergabe für die Jahrgänge fünf bis neun statt.

Die neuen Fünftklässler werden am 21.08.2024 um 10:30 Uhr im Forum eingeschult.

Am 29.08.2024 findet ein Informationsabend zum Betriebspraktikum mit anschließenden Klassenpflegschaftssitzungen für den neunten Jahrgang statt.



## Verabschiedung der 10. Klassen

Mit einer stimmungsvollen Entlassfeier verabschiedete die Realschule Hausberge am 24. Juni 95 Schülerinnen und Schüler der 10. Klassen. Nach der Begrüßung durch die Schulleiterin, Frau Rottmann, richteten die vier Klassenlehrerinnen jeweils persönliche Worte an ihre stolzen Schulabgänger und überreichten ihnen die Abschlusszeugnisse. Musikalisch untermalt wurde der Abend durch die Schulband unter der Leitung von Herrn Walter.

## Märchen im Schuhkarton

Die Klasse 5a hat zusammen mit ihrer Klassenlehrerin, Frau Wißmann, das fächerübergreifende Projekt „Märchen im Schuhkarton“ durchgeführt. Die Objekte sind im PZ ausgestellt.

